

# GRUSSWORT



## 25 Jahre Institut für Mikroelektronik- und Mechatronik-Systeme

### Ein guter Anfang

**„Die beste Möglichkeit, die Zukunft vorherzusagen ist, sie zu erfinden.“** Alan Kay

Durch kontinuierliche Innovationstätigkeit sind Unternehmen in der Lage, sich in rasant verändernden Märkten nachhaltig zu behaupten. Innovationen sind der Motor wirtschaftlichen Fortschritts – heute mehr denn je – und bedürfen einer fundierten wissenschaftlichen Basis, auch in unserer vom Mittelstand geprägten Südthüringer Wirtschaftsregion. Hier, wo unternehmenseigene Entwicklungs- oder gar Forschungsabteilungen Seltenheitswert haben.

Und so freut es mich ganz besonders, Ihnen im Namen der Industrie- und Handelskammer Südthüringen zum 25-jährigem Bestehen Ihres Instituts gratulieren zu dürfen. 25 Jahre, in denen zukunftsfähige Forschungsergebnisse in markt- und margenfähige Anwendungen und Produkte überführt wurden und ein wesentlicher Beitrag zur wirtschaftlichen Entwicklung unserer Region geleistet wurde. Tatsächlich: ein guter Anfang.

Strukturwandel, Digitalisierung und Fachkräftebedarf: nur einige Herausforderungen, welche es in der Zukunft zu meistern gilt. Dabei wird die Brücke zwischen Wissenschaft und Wirtschaft eine elementare Rolle einnehmen. Hierfür wünsche ich Ihnen und Ihrem Team alles erdenklich Gute und viel Erfolg. Auf eine weiterhin sehr gute Zusammenarbeit.

Dr. Ralf Pieterwas  
Hauptgeschäftsführer der IHK Südthüringen